



DIGNIFICA BLANCO LABOR DE UNIFORMADOS

ANUNCIA EL GOBERNADOR AUMENTO PARA POLICÍAS



Un total de 886 elementos estatales fueron beneficiados con el ajuste salarial.

Marcela García / DDM (Comunidad 03)



ANUNCIA GOBERNADOR AUMENTO DE SUELDO

TENDRÁN 886 POLICÍAS INCREMENTO SALARIAL

MARCELA GARCÍA marcela.garcia@diariodemorelos.com TEMIXCO, MORELOS

El Gobernador Cuauhtémoc Blanco Bravo encabezó la ceremonia para anunciar el incremento salarial a policías estatales.

“Desde el inicio de nuestra gestión nos comprometimos a trabajar por dignificar las condiciones salariales de los policías. Fue indignante el abandono y el olvido en el que se encontraba el personal policiaco en Morelos. Hombres y mujeres arriesgaban sus vidas laborando en condiciones limitadas y hoy se marca el antes y después, para corregir esta situación. Damos un paso importante para la mejora del salario a nuestros policías”, dijo el Mandatario.

Reconoció el esfuerzo realizado de manera conjunta entre autoridades para hacer realidad el logro y confió en el que la mejora salarial sea convertida en una motivación para que más hombres y mujeres se interesen en formar parte de las fuerzas policíacas.



Mensaje. Blanco dijo que se dio un paso importante.

Por su parte, el Almirante en Retiro, José Antonio Ortiz Guarneros, titular de la Comisión Estatal de Seguridad Pública (CES), recordó que uno de los compromisos de esta administración fue el de mejorar las condiciones salariales de la Policía Morelos y poco a poco se ha ido avanzando, para mejorar las condiciones.

“Para esta dignificación salarial se consideraron elementos que ostentan el rango de policía nivel 510, a quienes se les incrementó el salario mensual bruto de diez mil 10 pesos a 11 mil 669 pesos,

Cuauhtémoc Blanco manifestó que era indignante el abandono en el que se encontraban los uniformados



Evento. Estuvo encabezado por el jefe del Ejecutivo y algunos secretarios.

lo que representa un 14.8 por ciento de incremento. Me queda claro que todavía tenemos muchos retos por vencer, pero en la CES continuaremos mejores condiciones para todos los policías. Este año, continuaremos fortaleciendo los temas en materia de prevención, lo cual ayudará para brindar el clima de tranquilidad a los morelenses y los exhortó a

que sigan desempeñando sus funciones de acuerdo al marco de normatividad de esta comisión”.

Por su parte, Sandra Anaya, secretaria de Administración aseguró que la labor que realizan policías preventivos estatales y su nivel de responsabilidad no correspondía a sus ingresos, ubicándolos por debajo de la media nacional, “es por eso

que, atendiendo a las instrucciones del Gobernador grupos de diversas áreas del Poder Ejecutivo nos dimos a la tarea de realizar el análisis correspondiente y hoy permite materializar un beneficio económico el cual será aplicado a partir de la segunda quincena de febrero, con retroactivo al primer día de enero, con un total de 886 elementos beneficiados”. ●